

# こんにちは鳥栖！～市内に住む外国人エッセイ～vol.11

名前 チェン カイ 陳 愷

国籍 台湾

趣味 映画鑑賞

好きな言葉 一生懸命



2017年の春に台湾から日本へ来ました。今、鳥栖にある弘堂国際学園で勉強しています。

私の出身は、台湾の南にある<sup>ピントン</sup>屏東という所です。ピントンは自然豊かで、大部分の人たちは農業をしています。町の中に自然が多く見られるところが鳥栖とよく似ています。

台湾といえば、夜市が有名です。台湾は亜熱帯のため、昼よりも涼しくなる夜に活動することが多いので、台湾人の習慣に合わせ、夜市ができました。福岡にある屋台は、台湾の夜市に似ています。夜市では、伝統的な食べ物を堪能することができ、日用品やおもちやなどが並べられていて、とても便利です。夜市のもう1つの魅力は、店員と交渉すれば安くなることです。日用品や衣類などが、信じられないほど値引きができます。

日本と台湾の文化は似ていますが、日本に来て驚いたことは、日本人が「礼」をとても大切にしていることです。台湾ではお客さんが帰る時、「ありがとう」だけですが、日本では外までお客様を見送ります。そのことに、とても感心しました。

また鳥栖では外国人と日本人の親交を深めるイベントがたくさんあり、とてもうれしく思っています。将来は日本で就職して、ここでの経験を生かしたいです。そして、日本と台湾がより良い関係を築けるように頑張りたいと思います。



台湾の夜市